

# Die Fahrt nach Dresden

Am 25. April 2010 machten die 4. Klassen der Grundschule Albrecht- Dürer einen Ausflug in die Landeshauptstadt Dresden. Früh um 7.15 Uhr ging es mit dem Bus los. In der Stadt angekommen wurden wir gleich zu unserem 1. Reiseziel gebracht. Es war ein Stadtrundgang. Uns wurden viele Interessante Dinge gezeigt zum Beispiel: der Dresdner Zwinger, die Frauenkirche, die Semperoper und vieles mehr. Danach sind wir in die Semperoper gegangen. Dort gab es eine kleine Ballettaufführung. Sie hieß „Gestatten, Monsieur Petipa!“ Es ging um einen Mann, der aus dem Jahr 1870 in unsere Zeit gereist war. Er half bei der Ballettstunde der Tänzer. Anschließend haben wir den „Goldenen Reiter“ besucht. Später gab es dann ein Picknick am Elbufer. Danach sind wir zu unserem Bus zurückgegangen und haben eine Stadtrundfahrt gemacht. Wir haben die Elbe gesehen, eine Kaffeefabrik und noch mehr. Am Ende besuchten wir noch den Dresdner Zoo. Es gab sehr viele Tiere, zum Beispiel Tiger, Fische, Elefanten, Affen, ein Faultier, Löwen, Pinguine und Pferde. Der Besuch dort hat sich wirklich gelohnt. 16.30 sind wir wieder an der Schule gewesen, allen hat der Ausflug sehr gefallen.